



Manifestation du syndicat UTG/CTG devant l'hôtel territorial

Réaction du Président Rodolphe Alexandre

Ce mercredi 25 octobre 2017, des représentants du syndicat UTG/CTG sont venus manifester devant l'hôtel territorial, rapportant l'organisation et conditions d'exercice des missions des assistantes familiales. Le Président de la CTG, Rodolphe Alexandre, tenait à apporter les précisions suivantes.

Pour rappel, le 21 septembre 2017, le syndicat UTG/CTG faisait parvenir au cabinet un courrier accompagnant un cahier de revendications relatives à la situation administrative et aux conditions de travail des agents de 9 types de services délocalisés de la Collectivité sur 12 communes du territoire.

Un retour leur parviendra prochainement à ce sujet. Des réponses opérationnelles, notamment en terme de moyens ont déjà été données. La Collectivité poursuit encore à ce jour, la réflexion menée. Le temps d'analyse des propos rapportés, qui concernent des situations très diverses, autant de statuts d'agents et de lieux de travail différents, expliquent le délai de réponse.

Un second courrier, datant du 4 octobre 2017, a été transmis au Président faisant état de la situation administrative et des conditions d'exercices cette fois-ci, des assistantes familiales. A cela, il a déjà été proposé qu'une rencontre soit organisée avec l'élue déléguée aux missions relevant de la Petite Enfance, Madame Audrey Marie. Un courrier, encore de ce jour, confirme le souci de concertation

Le Président et les élus en charge des politiques concernées sont donc disposés, bien naturellement à recevoir, avec l'appui de la direction générale, courant novembre, les représentants de ce personnel ainsi que toutes les organisations syndicales pour évoquer l'ensemble des problématiques relatives aux ressources humaines et aux moyens qui leurs sont alloués.

Le Président de la CTG regrette la méthode utilisée par le syndicat UTG-CTG qu'il rencontre régulièrement lors des séances des comités internes, et dont la manifestation du jour coïncide étrangement avec le lancement de la conférence des régions ultrapériphériques, à l'heure donc où les regards nationaux et internationaux sont tournés vers la Collectivité Territoriale.

Néanmoins, Rodolphe Alexandre reste toujours ouvert au dialogue et disponible afin de leur expliquer en détail leur situation au sein de la collectivité, ceci afin d'améliorer leur compréhension visibilité sur leur statut particulier et d'appréhender de manière concertée.

COMMUNIQUÉ